

ISACC FELIPE AZOFEIFA RECIBIRA PREMIO "RODRIGO FACIO"

La celebración del aniversario de la Universidad de Costa Rica el próximo 26 de agosto tendrá un carácter especial este año, ya que la Institución le otorgará en esta oportunidad el premio "Rodrigo Facio" al profesor Isaac Felipe Azofeifa, por su valioso aporte a la vida cultural, política y a la justicia social de Costa Rica, pues se considera que su obra refleja aspectos que desarrolló Rodrigo Facio en su proyecto de universidad.

Este premio, creado por el Consejo Universitario en 1990, se otorga cada dos años a alguna personalidad destacada por su aporte en el campo del desarrollo político, educativo, social, económico y de justicia social.

Azofeifa recibirá este galardón en la sesión que realiza el Consejo Universitario en conmemoración del Quincuagésimo Cuarto Aniversario de la UCR, que se realizará ese día a las 10:00 a.m. en el Teatro Melico Salazar.

De esta forma se constituirá en el segundo costarricense distinguido con el premio. El primero en recibirlo fue el reformador social Manuel Mora Valverde, en 1992.

La propuesta para entregarle esta distinción la presentó la Escuela de Filología, Lingüística y Literatura y su solicitud fue resuelta favorablemente por la Comisión Dictaminatoria, considerando que con su labor docente, tanto en el Liceo de Costa Rica, como en la Universidad de Costa Rica, Azofeifa ha contribuido exitosamente en la formación de muchas generaciones de costarricenses.

También fue contemplada su "valiosa producción ensayística y periodística, donde ha desplegado sus dotes de lúcido pensador y connotado polemista sobre el desarrollo social y la libertad en nuestro país, y en particular, su gestión en pro de los derechos y deberes de los educadores".

Integraron esta comisión el Dr. Luis Garita, Rector de la

UCR; la Dra. Alicia Gurdíán, Directora del Consejo Universitario; la Máster Ana Teresa Alvarez, Vicerrectora de Acción Social; el Dr. Henning Jensen, Decano de Ciencias Sociales y el Lic. Daniel Masís, Director de la Escuela de Ciencias Políticas.

Al comunicársele la decisión del Consejo Universitario,



A sus 85 años don Isaac continúa su producción literaria. La Dra. Alicia Gurdíán, Directora del Consejo Universitario; el Dr. Luis Garita, Rector de la UCR; y la Máster Ana Teresa Alvarez, Vicerrectora de Acción Social le escucharon declamar su más reciente poema.

don Isaac Felipe manifestó que "es hermoso recibir esta distinción, porque es quizá mi mayor satisfacción llevar en las espaldas ese gran honor del Premio Rodrigo Facio", quien fue tan creativo desde que era alumno en el Liceo de Costa Rica junto a Gonzalo Facio, Jaime Solera, Joaquín Gutiérrez y tantos otros costarricenses, que se han destacado en la vida pú-

blica.

Recordó con nostalgia el trabajo que realizaron juntos en el Centro para el Estudio de los Problemas Nacionales, su claridad de espíritu y las expectativas que tenían para que algún día Facio llegara a la Presidencia de La República.

Este profesor Emérito de la Universidad de Costa Rica, ha sobresalido por el significativo aporte de su creación poética y su labor cultural, que le han hecho merecedor de muchas distinciones, entre ellas, el Premio Nacional Aquileo J. Echeverría, en tres ocasiones; el Premio de Periodismo Cultural Joaquín García Monge y el Premio Magón, máximo reconocimiento en el campo cultural que se entrega en Costa Rica.

El pensamiento de Isaac Azofeifa ha quedado plasmado en una serie de obras. En el campo de la educación se destacan: "Humanismo crítico (Los polémicos Estudios Generales)", "El viejo Liceo", "Mauro Fernández, teoría práctica de su reforma" e "Introducción a la Literatura Moderna de Occidente". Como poeta cuenta también con varias publicaciones, entre ellas: "Trunca Unidad", "Vigilia", "Canción", "Estaciones", "Cima de gozo" y "Cruce de Vía".

Este destacado costarricense ha representado a nuestro país en diferentes ocasiones. De 1962 a 1966 fungió como embajador de Costa Rica en Chile y de 1982 a 1989, en la antigua Unión Soviética.

Durante la Sesión Solemne, en la que participarán el Presidente de la República, Ing. José María Figueres Olsen; representantes de los tres poderes del Estado, autoridades universitarias, estudiantes y funcionarios de esta casa de estudios, se reflexionará sobre la trascendental obra cumplida por la Universidad de Costa Rica durante 54 años y se reconocerá la excelencia académica a 70 estudiantes que obtuvieron los mejores promedios del curso lectivo de 1993.